

H29年 6月1日 第4区座談会(要旨) 参加者34名

番号	担当課	意見・質問・要望等	町の考え方	その後の状況
1	財政課長	■固定資産税の引き落とし日が三股町は25日ですが、都城は納期最終日の28日に引き落とされる。三股町も最終日にできないですか。	■都城市や金融機関等にお調べしてから回答いたします。	都城市ほか近隣6市を調査。振替日はすべて納期限の日、内再振替は「次期納期分とあわせて振替」が1市。H27.1.22調査時、前者以外に25日振替が10市町、内再振替は6市町。納期日振替では、督促発送日に再振替が間に合わない。また、25日振替が税以外でも定着しているため、現行通りとする。
2	都市整備課長 町長	■矢ヶ淵公園についてですが、公園として人が集まりません。上米公園と比較したら雲泥の差があります。人が集まれば梶山も活性化し、町も活性化します。そこで提案ですが、遊具や砂場を設置してはどうでしょうか。それと、定期的な草刈りや排水を良くするなど、環境整備をすることで人は集まるのではないかと思います。	■芝生の平面のところは毎月芝刈りを行っています、公園から河川敷の間に竹が生えて景観が悪いというのは個人的に考えていました。水路もありますので、地元の土地改良の方と協議をしながら、まずは景観を守っていくところからはじめていければと思っていますので、また検討させてください。(都市整備課長) ■先ほど矢ヶ淵公園トイレ周辺の広場の件で館長さんからありましたが、この広場の土地については、現在、普通財産ということでいつでも処分できる環境ですが、ここを雇用の場・企業立地を検討中です。長田・梶山の活性化に資する方向で、この土地の有効利用を考えています。(町長)	竹の伐採を計画している。
3	都市整備課長	■餅原駅の方へ行く、安田さん宅近くの町道が昨年9月の災害で路肩が決壊しています。畑のほうに水が入らないように土嚢が積んでありますが、公民館から申請しないと災害復旧事業として認めてもらえないでしょうか。それとも都市整備課で調査なのか伺いたい。	■現場の方は町の職員で確認し、土嚢も職員で積んだ経緯があります。国の災害補助事業60万円以上という下限があり、事業費としては該当しませんが、今年、町単事業として考えなくてはならないと思っております。もうしばらくお待ちください。	町単事業として対策工事施工済み。
4	総務課長	■昔は、公民館要望というものを毎年していました。例えば防火水槽を作って欲しいとか、蓋のない側溝に蓋をつけて欲しいなどの要望に対応していただきました。こういったように公民館からの要望は必要なのではないかと思います。	■確かに十数年前までは各公民館館長から公民館要望書というものを提出いただき、要望を精査しながら対応させていただいていました。最近はその担当課へ館長から要望をもらったり、この座談会などで出たものを町の方で検討させていただき、対応しているところです。今回、昔のような要望書の提出についてお話がありましたので、どのような方法が良いか検討したいと思います。	現在の、各課への要望で対応する。
5	都市整備課長	■梶山大橋の件ですが、3,4年前に橋の草をはらって欲しいと頼まれたことがあります。その時一緒に作業した方が橋を見て、「大型車が通りすぎるから、もうじき壊れるぞ」と言われたことがあります、(修繕の計画を見て)安心しました。	■確かに交通量が非常に多いので路面の傷みもあります。30年以上前の橋ですので、今年～来年までになるかと思いますが、傷んだところを修復しながらやっていきます。また安心して使っていただければと思います。	H27年度より修繕事業に着手し全長L=151.0mの内、H29年度までL=90.4m実施済。
6	都市整備課長	■梶山小学校に行く通学路ですが、草がとても茂るので近所の方と草刈り等をします。町から来てもらうのは、廃材を捨ててもらっただけです。通学路なので、あまり茂ると子ども達が道路側に出て歩くので危険です。一度見てもらって、協力をお願いしたい。4地区の消防詰め所から上にかけて、竹やぶの竹が道路に倒れているところにある畑に、大きな穴がいくつか出ています。仮に土を入れて埋めていますが、長雨が続きば道路側に流れ込むのではないかと心配なので調査をお願いしたい。	■田上に行く県道の方から梶山小に行く道路のことで、あの少し先のブロックが積んでいる上の方は猪が荒らして石等が落ちた事例もあり、その部分は木を切って泥を溜めるポケットを作っておりますが、また、うちも道路管理委託の方もいらっしゃるのと一緒にやっていければと考えています。詰め所の先、竹の所ですが、下1メートルくらいは手入れをしています、上の方までは確認出来ていなかったの、調査をしてどのような状態か確認したいと思います。	通学路の草刈りは委託職員で行った。4地区の消防詰め所から上にかけて、現地調査を行った。
7	町長	■梶山城城址について伺います。城址の中に昔から地域で管理していた山があり、うちの父の代まではみんなで管理してましたが、みんな居なくなってしまいました。私の叔父が最後まで管理していますが、他界し息子が帳面のみ預かっていると思います。町はこの山を購入したのか伺いたい。	■共有林等、相続関係がしっかり出来ていないところなど調査中です。相続がなければ購入できますので。そういった手続きを調査しています。共有林もいくつかあるので、それについては代表の方とお話しをしていきたいと思っています。	
8	農業振興課長	■先月くらいから、うちの裏手から梶山小の周辺に猿が1匹出ています。危ないので捕獲などお願いできないでしょうか。うちのほうは、みかん畑にアナグマが出る。以前、町に問い合わせで捕獲の許可もらったが、かからなかった。近所でも畑を荒らされたりして困っています。	■有害鳥獣ということでうちの課で取り扱っております。昨年も猿が人里に出たという通報を2件受け、警察と有害駆除班とパトロール班と連携を取ってしましたが、猿については捕まえることが困難な状況です。また、住宅街ということで発砲もできず、策としては地域から追いやるしかないというのが現状です。アナグマ等についても、罠にかけるという方法しか対処法がございません。住宅に出てくるというものについては、罠か追いやるといった方法しかございませんので、もしそういったものが出た場合は、農業振興課にご連絡いただければ対応させていただきたいと思っています。	H29.7.31に三股町有害鳥獣対策協議会を開催し、地区座談会での意見等を報告。次年度に向けて固定罠の購入、整備を図る必要性を確認した。(国・県事業の確認をするが、該当事業なし。)
9	都市整備課長	■田上の交差点が、ちようど小学校の方から田上へ右に曲がる時に、県道のカーブがきついで非常に見通しが悪いです。できれば園田鉄工所さんの所から、カーブを緩やかに見通しが良くなるように、県に要望してもらいたい。	■県道ですので、要望という形をお願いしたいと思います。	